



450 m²

Réf. 8742L

70 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à quelques pas de la célèbre Place des Lices dans un domaine calme et sécurisé, une villa neuve d'environ 500 m2 sur un terrain paysager d'environ 1 500 m2. Elle se compose d'une entrée donnant sur un vaste salon, cuisine équipée, salle à manger, 8 chambres en suite dont une chambre de maître avec salles de douche, un bureau, un dressing... Cette villa sera vous séduire de par ses nombreux équipements : salle de sport, salle de massage, salle de cinéma, piscine chauffée avec pool house équipé (tv, clim, cuisine) comprenant un salon/salle à manger, coin bar réception, ...

Ideally located a few steps from the famous Place des Lices in a quiet and secure area, a new villa of around 500 m2 on landscaped grounds of around 2,000 m2. It consists of an entrance opening onto a large living room, fitted kitchen, dining room, 8 bedrooms and a master bedroom with shower rooms, an office, a dressing room ... This villa will seduce you with its many facilities: gym, massage room, cinema room, heated swimming pool with equipped pool house (tv, air conditioning, kitchen) including a living / dining room, reception bar area, toilet and outdoor shower, outdoor lighting, alarm, ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

